Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Frühlingserwachen

Bei uns im Amalienhof wurde schon Anfang Februar der Frühling erweckt. Corinna von der Hauswirtschaft brachte uns Zwiebeln von Hyazinthen und Osterglocken mit, die wir

gemeinsam mit unseren Bewohnern in hübsche Gläser pflanzten. Es dauerte auch nicht lange, schon öffneten sich die ersten Blüten und es duftete nach Frühling.





Neue Technik

Digitale Unterstützung in der Betreuung in Form eines Tablets gibt es jetzt endlich auch bei uns. Mit vielen unterschiedlichen Beschäftigungsprogrammen ausgestattet, ist es für unser Betreuungsteam eine große Unterstützung. Besonders bei Einzelangeboten ist es sehr nützlich. Viele Kurzfilme, Spiele, Lieder und andere Aktivierungsübungen kommen zum Einsatz, eine abwechslungsreiche Beschäftigung, vor allem am Bett.



Sonnenstrahlen im Park

Mitte Februar lockten die ersten Sonnenstrahlen schon einige Bewohner in unseren schönen Park. Und es gab auch schon einiges zu entdecken. Schneeglöckchen und Winterlinge stehen schon in vollen Pracht. Hyazinthen, Tulpen und Osterglocken stehen in den Startlöchern und beim Weidenbäumchen sieht man schon die kleinen Kätzchen. Auch die Sträucher haben schon dicke Knospen und sehen aus, als würden sie bald aufplatzen. Unsere Bewohner genossen die ersten warmen Sonnenstrahlen und die erwachende Natur.

